



communiqué

N°: 156
No.:

Le 12 septembre 1986

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce la nomination de l'honorable David MacDonald comme ambassadeur en Ethiopie.

Le gouvernement canadien cherche également à intensifier ses relations avec l'Organisation de l'unité africaine et la Commission économique pour l'Afrique; c'est pourquoi il confère à M. MacDonald des responsabilités particulières auprès de ces deux organismes, qui ont leur siège à Addis-Abeba.

M. Clark a déclaré: "La nomination de M. MacDonald démontre la ferme volonté du gouvernement de s'attaquer aux problèmes à moyen et long terme qui tourmentent l'Ethiopie et les pays avoisinants. Pour des millions de Canadiens, la famine éthiopienne est devenue synonyme de crise générale en Afrique. Au nombre de ses responsabilités, M. MacDonald comptera celle d'entretenir l'intérêt du public canadien pour ces questions en prononçant des discours, en faisant des déclarations devant les médias et en agissant comme point de contact pour les organismes non gouvernementaux et les personnes intéressées."

M. MacDonald, ministre de l'Eglise Unie venant de l'Ile-du-Prince-Edouard, a beaucoup voyagé en Afrique et a travaillé en étroite collaboration avec des hommes d'Etat et des fonctionnaires africains.

.../2

A titre de député, il a participé à un certain nombre de conférences et de commissions internationales chargées d'examiner les problèmes les plus importants auxquels le continent africain est confronté. En 1968, il s'est directement impliqué dans le règlement de la guerre civile au Nigéria. De 1974 à 1979, il fut représentant du Canada à la Conférence des parlementaires nord-américains de langue anglaise sur l'Afrique. En 1982, il fut coprésident de la Conférence canadienne de solidarité avec les luttes de libération des peuples d'Afrique australe. Plus récemment, M. MacDonald a agi comme coordonnateur canadien des secours d'urgence pour la famine en Afrique. A ce titre, il a dirigé sept missions dans plus d'une douzaine de pays frappés par la sécheresse et la famine. M. MacDonald succède à M. M.C. Lemieux.